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Chers parents,

 

Tout d’abord nous sommes très heureux de pouvoir vous accueillir au sein de
nos Services pour cette rentrée très particulière.

 

Ce mail vous explique les différentes mesures de prévention COVID-19 que
l’APEEE Services va mettre en place pour cette année 2020-2021.

 

Chaque mesure est en conformité et suit les obligations dictées et validées
par le Ministère de la Fédération Wallonie-Bruxelles et les directives de
l’EEB1.

 

Ces mesures pourront être revues en fonction de l’évolution de la situation
sanitaire de la Belgique.

 

Nous sommes constamment en relation avec l’école et suivons l’évolution
exposée par le ministère et les autorités compétentes.

mailto:coordination@uccleparents.org
mailto:kathryn.mathe@yahoo.com


exposée par le ministère et les autorités compétentes.

 

ATTENTION: jeudi 3 septembre FIN DES COURS à 12h30, donc les
Services fonctionnent comme un mercredi (pas de cantine et départ des bus
comme un mercredi).

 

 

MESURES POUR LE SITE D’UCCLE
 

TRANSPORT

 

Les chauffeurs et les surveillants seront tous équipés de masque.

 

Le port du masque sera obligatoire pour tous les élèves à partir de la 1ère

Secondaire. Pour les autres élèves, de Maternelle et Primaire, cela reste à
l’appréciation des parents.

 

Les élèves seront tenus de garder la même place dans le bus (matin et
soir).

 

L’entrée dans le bus se fera par la porte arrière, tout comme pour la
descente. Un gel désinfectant sera en place à la porte arrière.

 

La climatisation ne sera pas en fonction.

 

Pour jeudi 3 septembre, les élèves terminant les cours à 12h30, les
bus feront le trajet retour avec l’horaire du mercredi.

 

Aucun changement de bus ne sera accepté durant les premières
semaines de septembre.

 

 

CANTINE

 

Cantine Fabiola



Cantine Fabiola

 

Maternelles

 

Les élèves mangent en groupe classe accompagnés de leur professeur.

 

Tous les adultes qui circulent dans la cantine portent le masque sauf le
professeur qui sera assis pour manger avec sa classe.

 

P1

 

Les élèves mangent avec leur classe et leur professeur.

 

Chaque adulte (personnel de services et professeurs) qui circule dans la
cantine porte un masque.

 

Cantine Van Houtte

 

Primaires (P2/P5)

 

Les élèves mangent avec leur classe et sont surveillés par leur professeur.

 

Chaque adulte (professeur et personnel de services) qui circule dans la
cantine porte un masque.

 

Afin de limiter les déplacements, il n’y aura plus de salade-bar, ni de
distribution de lait.

 

Secondaires

 

Chaque élève est masqué et doit se laver les mains avec du gel
désinfectant qui sera mis à sa disposition à l’entrée de la cantine.

 



Dans la file, il devra porter son masque. Une fois son plateau en main, il se
rend à sa place, mange (sans masque!) et repart dès son repas terminé et
dépose son plateau sur le tapis de débarrassage.

 

Chaque élève a la possibilité de se resservir mais le masque est obligatoire
lors du déplacement.

 

Afin de limiter les déplacements, il n’y aura plus de salade-bar, ni de
distribution de lait. 

A la sortie de la cantine, il y aura également du gel désinfectant à
disposition.

 

Un traçage des élèves est mis en place.

 

Cafétéria Platon et Van Houtte

 

La cafétéria ne peut être utilisée que pour acheter et/ ou consommer sur
place ASSIS.

 

Chaque élève est masqué et doit se laver les mains avec du gel
désinfectant qui sera mis à sa disposition à l’entrée de la cafétéria.

 

Une fois assis l’élève peut enlever son masque pour boire et manger.

 

Un traçage des élèves est également mis en place.

 

 

GARDERIE CESAME DU VENDREDI APRES-MIDI

 

La garderie est ouverte à partir du vendredi 04/09/2020.

 

Fonctionnement «normal» pour les élèves (pas de masque pour les
Maternelles et Primaires), tous les adultes surveillants portent le masque.

 



 

PÉRISCOLAIRE UCCLE

 

La situation sanitaire actuelle ne permet pas de lancer les activités
périscolaires selon le calendrier prévu initialement, sauf pour les activités
du mercredi après-midi (cirque et comédie musicale).  Nous reportons donc
les inscriptions et le lancement des activités d'une semaine.

 

Merci de consulter les plannings sur notre site
http://www.uccleparents.org/apeee-services/cesame-home/les-
activites-periscolaires/ en fonction du niveau de scolarisation de votre
enfant pour connaître les dates d'ouverture des inscriptions.

 

Si vous avez des questions concernant l'un des Services ou que vous désirez
modifier vos commandes, merci de prendre contact avec le Service concerné.

 

Nous vous souhaitons une excellente rentrée, merci de votre confiance.

 

Très cordialement,

 

L’équipe de l’APEEE Services

 

 

APEEE Services:

Coordination générale - coordination@apeee-bxl1-services.be

Activités périscolaires à Uccle (Césame) - cesame@apeee-bxl1-services.be

Garderie - garderie@apeee-bxl1-services.be

Casiers - casiers@apeee-bxl1-services.be

Natation - natation@uclleparents.org

Cantine - cantine@apeee-bxl1-services.be

Transport - transport@apeee-bxl-services.be
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*******************************************************************************************
*************** 

 

Dear parents,

 

First of all, we are very happy to welcome you to our Services for this very
special start to the school year.

 

This email explains the different COVID-19 prevention measures that the
Services will put in place for this year 2020-2021.

 

Each measure follows and is in conformity with the obligations dictated and
validated by the Ministry of the Federation Wallonia-Brussels and the
directives of the EEB1.

 

These measures may be revised according to the evolution of the health
situation in Belgium.

 

We are constantly in contact with the school and follow the evolution as
presented by the Ministry and the competent authorities.

 

ATTENTION: Thursday 3 September, SCHOOL ENDS at 12:30 so the
Services will run as on Wednesdays (no canteen and bus departure as on
Wednesdays).

 

 

MEASURES FOR THE UCCLE SITE
 

TRANSPORT

 

Wearing a mask will be mandatory for all students from 1st Secondary
onwards. For the other students, from Kindergarten and Primary, it remains
at the discretion of the parents.

 



 

Students will be required to keep the same seat on the bus (morning and
evening).

 

The entrance to the bus will be through the back door, just as for the
descent. A disinfecting gel will be in place at the back door.

 

Drivers and supervisors will all be equipped with masks.

 

The air conditioning will be turned off

 

For Thursday, 3 September, when school ends at 12:30 pm, the buses
will make return trips based on the Wednesday schedule.

 

No bus changes will be accepted during the first weeks of September..

 

 

CANTEEN

 

Canteen Fabiola

 

Kindergarten

 

Students eat in class groups accompanied by their teacher.

 

All adults circulating in the canteen wear a mask except the teacher who
will be seated to eat with his class.

 

P1

 

Students eat with their class and their teacher.

 

Every adult (service staff and teachers) circulating in the canteen wears a



Every adult (service staff and teachers) circulating in the canteen wears a
mask.

 

Canteen Van Houtte

 

Primary (P2/P5)

 

Students eat with their class and are supervised by their teacher.

 

Each adult (teacher and service staff) in the canteen wears a mask.

 

In order to limit movement, there will be no salad bar or milk distribution.

 

Secondary

 

Each student wears a mask and must wash their hands with disinfectant
gel which will be made available at the entrance of the canteen.

 

In the line, they will have to wear a mask. Once they have their tray, they go
sit to their place, eat (without mask!) and leave as soon as they are finished
eating and places the tray on the clearing mat.

 

Each student has the possibility to refill his or her drink, but the mask is
obligatory during the movement.

 

In order to limit the movements, there will be no more salad bar, nor milk
distribution.

 

At the exit of the canteen, there will also be disinfectant gel available.

 

A tracing of the students will be implemented.

 

Cafeteria Platon and Van Houtte

 



 

The cafeteria can only be used to buy and/or consume on site, seated at a
table.

 

Each student wears a mask and must wash their hands with disinfectant
gel that will be made available at the entrance of the cafeteria.

 

Once seated the student can remove the mask for eating and drinking.

 

A student tracing is also put in place.

 

 

CÉSAME DAYCARE ON FRIDAY AFTERNOON

 

The daycare is open from Friday 04/09/2020.

 

“Normal" set up for students (no masks for Kindergarten and Primary), all
adult supervisors wear masks.

 

 

EXTRACURRICULAR ACTIVITIES UCCLE

 

The current health situation does not allow for the launch of extracurricular
activities according to the initially planned schedule, except for Wednesday
afternoon activities (circus and musical).  We are therefore postponing the
registration and the launch of the activities by one week. Please consult the
schedules on our website http://www.uccleparents.org/apeee-services/cesame-
home/les-activites-periscolaires/?lang=en according to your child's level of
schooling to find out the opening dates for registration.

 

If you have any questions regarding any of the services or if you wish to
modify your orders, please contact the relevant office.

 

We wish you an excellent start into the school year and thank you for your
trust.

 

http://www.uccleparents.org/apeee-services/cesame-home/les-activites-periscolaires/?lang=en


 

Kind regards,

 

The APEEE Services Team

 

 

APEEE Services:

General coordination - coordination@apeee-bxl1-services.be

Extracurricular activities in Uccle (Césame) - cesame@apeee-bxl1-
services.be

Garderie - garderie@apeee-bxl1-services.be

Lockers - casiers@apeee-bxl1-services.be

Swimming - natation@uclleparents.org

Canteen - cantine@apeee-bxl1-services.be

Transport - transport@apeee-bxl-services.be

 

 

 

 

Pascale De Smedt

Directrice de l’APEEE Services

+32 (0)2 373 86 52

coordination@apeee-bxl1-services.be

www.uccleparents.org
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